

EL MERCURIO

JUNIO | DOMINGO 16

SUPLEMENTO DOMINICAL

AÑO 17 - N° 895

CUENCA - ECUADOR



ENTREVISTA | Pag. 3

Andrés Muñoz

Un padre y profesional apasionado por el periodismo deportivo

TECNOLOGÍA

MASCOTAS

TEMA

2 Apple anuncia su propia IA

5 Cuidados para los peces

8 El podcasting ha llegado

elias & ellos

VIDA EN FAMILIA

Apple anuncia su propia inteligencia artificial



Apple anunció el lunes pasado su propia inteligencia artificial (IA) gratis para sus productos, 'Apple Intelligence', en su conferencia anual de desarrolladores WWDC, uniéndose así a otros gigantes tecnológicos, como Microsoft o Google, en la carrera por esta tecnología vanguardista, y presentó además una alianza con OpenAI para poder usar su popular ChatGPT. El jefe de la compañía recalcó que la IA de Apple será "indispensable para los productos que ya desempeñan un

papel integral en nuestras vidas".

Apple Intelligence estará disponible en iOS, iPadOS y macOS. Una de las cualidades de esta tecnología, señaladas por Craig Federighi, vicepresidente de ingeniería de software, es la capacidad de Apple Intelligence de reconocer qué notificaciones son importantes para avisar al usuario cuando tenga el modo de 'no molestar'.

Así como usar esta IA para redactar o resumir textos, editar fotos, crear imágenes y animaciones basadas en la biblioteca de fotografías del usuario, algo que ofrecen ya varios modelos de IA.

La mayor actualización es para el asistente de Apple, Siri, que podrá realizar acciones dentro y entre aplicaciones en para iOS 18, cómo enviar un artículo a un grupo en mensaje, o guardar una dirección a un contacto simplemente con 'verlo' en la pantalla. Las aplicaciones de terceros también podrán aprovechar algunas de las mejoras de Siri.

NOVEDADES:



Rata virtual para descifrar cómo controla el cerebro el movimiento

Investigadores de la universidad de Harvard y de DeepMind, han creado una rata virtual, con un cerebro artificial capaz de controlar movimientos complejos y coordinados, con el objetivo de ayudar a descifrar los mecanismos por los que el cerebro controla el movimiento. A través de este modelo digital realista de la rata, descrito en la revista Nature, la ciencia da un paso más allá al desarrollar un sistema de IA que no solo piensa de forma inteligente, sino que, además, traduce ese pensamiento en acciones físicas, en este caso en el movimiento de las extremidades. Los investigadores usaron datos reales de ratas grabados en alta resolución para entrenar una red neuronal artificial con el fin de que fuese capaz de controlar el cuerpo virtual en un simulador de física llamado MuJoCo.



Nina, la primera 'influencer' virtual de Ecuador

Ecuador se ha incorporado a la tendencia de los 'influencers' virtuales con la iniciativa pionera de la agencia UP Brands y su división Influencers.ec que ha creado a Nina, hecha solo con rasgos de mujeres ecuatorianas, de diferente edad y procedencia, pero conservando rasgos mestizos. Influencers.ec concibió este personaje virtual que es una mujer joven, diseñada con rasgos humanos sobre la base de "un scouting virtual (mezcla de imágenes de distintas plataformas) hasta amalgamar las características que dan a la luz a Nina". La edad, género y tono de discurso han sido medidos por IA para llegar de la manera más eficaz con temas relacionados a equidad, causas sociales y ambientales, marcas responsables, empresas con compromiso y a la búsqueda de un futuro sostenible.



3 apps gratuitas para meditar

- **Smiling Mind:** Aplicación desarrollada por psicólogos para ofrecer programas de meditación específicos para diferentes grupos de edad, desde niños hasta adultos. Tiene programas estructurados de meditación, meditaciones guiadas, seguimiento del progreso.
- **Medito:** app sin anuncios, creada por una organización sin fines de lucro, que ofrece programas de meditación y atención plena; con programas para principiantes y avanzados, meditaciones guiadas, temporizador de meditación.
- **Insight Timer:** Ofrece una gran biblioteca de meditaciones guiadas gratuitas, sesiones de meditación en vivo, y una comunidad global de meditadores. Ofrece temporizador de meditación, seguimiento del progreso, grupos de discusión. Todas para sistema iOS, Android

DATOS

'Inside-Out 2': nuevas emociones en la adolescencia

Director Kelsey Mann*
Estreno: 13 de junio de 2024
Duración 100 minutos

*Debuta como director

Emociones nuevas



**Aurissimo en francés



Pasan dos años de los hechos de la primera película a la segunda
Riley, ahora es una adolescente y en esta etapa surgen nuevas emociones
Voz: Kensington Tallman

Películas con mayor recaudación en la historia de Pixar



Premios

- Oscar Mejor Película de Animación (2016)
- Globo de Oro Mejor Película de Animación (2016)
- BAFTA Mejor Película de Animación (2016)

Dacher Keltner, profesor de la Universidad de Berkeley, colaboró con la producción para plasmar las emociones de una adolescente

Fuente: IMDb

M millones \$ dólares

Agencia EFE

Taxis por los aires!

¡Nos estamos acercando al mundo de 'Back to the Future II'! ¡Contemplan los taxis voladores! Ya la fabricante de taxis eléctricos aéreos Archer Air recibió la autorización de las autoridades estadounidenses para operar aeronaves para esta clase de servicio. Archer Air, con sede en Santa Clara (California, EE.UU.), desarrolló un vehículo de despegue vertical denominado Midnight, que aún tiene que ser certificado por la FAA. La empresa también ya tiene modelos de transporte tipo aerotaxi en Corea del Sur e India. Ahora sí se podrá llegar a cualquier parte literalmente volando. (EFE)-(REM)



Andrés Muñoz es una persona extrovertida y sociable, que le encanta interactuar con la gente, lo que le ha permitido ganarse el cariño y admiración de las personas. La misma alegría y sonrisa que muestra en televisión es la que demuestra en las calles y transmite a la gente cuando lo encuentran y lo saludan.

Al ser un profesional y padre ejemplar, hoy con motivo del Día del Padre, envía un saludo a todos los hombres que tienen la dicha de ser padres, en especial a su progenitor, de quien se siente orgulloso y lo admira por ser una persona que le ha enseñado los valores para ser una persona de bien. "Siempre le pido a Dios que le de salud y vida a él y a toda mi familia, por ser las personas que nos dieron la vida y son nuestra guía", menciona Andrés.

El comunicador explica que su faceta como padre lo disfruta en todo momento y está en un constante aprendizaje. "Con mi hija jugamos, saltamos, corremos, compartimos varios momentos juntos", cuenta.

Andrés es un papá y profesional moderno, que cuenta sus experiencias diarias en redes sociales a través de fotografías y videos que postea en sus cuentas. Todos están invitados a conocer más sobre sus facetas en sus cuentas de Facebook, Instagram y TikTok de Andrés Muñoz Angamarca.

Andrés Muñoz Angamarca

Un padre y profesional apasionado por el periodismo deportivo

Andrés Muñoz Angamarca de 37 años, es periodista, presentador de televisión, deportista, esposo, padre y amigo. Estudió Comunicación Social y está próximo a culminar su maestría en Comunicación Corporativa. En los últimos 16 años ha laborado en Unsión TV.

Desde su infancia es un apasionado por el deporte, fue así que se especializó en periodismo deportivo. En sus tiempos libres a más de ser un profesional de la comunicación, padre y esposo, juega indoor, fútbol, voley y no abandona el atletismo.

Sus inicios en Unsión TV fue como camarógrafo de estudio y al caminar por los pasillos narraba goles. "Observaron mi pasión por el deporte y me tomaron en cuenta para el casting de asistente de producción... y así inicié mi faceta en el periodismo deportivo", cuenta.

Andrés Muñoz está casado seis años con Juanita Samaniego, son padres de la pequeña Keyla y están a la espera de su segundo hijo.



El rol de papá le llevó a experimentar una nueva etapa en su vida, del cual aprende día a día con el crecimiento de su hija. Igualmente, en su hogar esperan con mucha emoción y amor a su segundo hijo. "Estoy feliz y ansioso a la vez, esperando que el tiempo pase rápido para revivir la etapa de ser papá de un bebé, a la vez que aprendo cosas nuevas", relata.



Texto: Fernanda Ramón / Fotos: cortesía

Beneficios del aceite de almendras para el cabello



El aceite de almendras es un producto natural que puede ser muy beneficioso para el cabello, ya que es rico en ácidos grasos, vitaminas y minerales que ayudan a nutrirlo y fortalecerlo.

Puedes usarlo de varias formas, según tus necesidades cómo:

- **Acondicionador:** Después de lavar tu cabello con champú, aplica una pequeña cantidad de aceite de almendras en las puntas y a lo largo del cabello. Deja actuar durante unos minutos y luego enjuaga bien con agua tibia.
- **Tratamiento nocturno:** Antes de acostarte, aplica una generosa cantidad de aceite de almendras en el cabello, concentrándote en las puntas y zonas más secas. Envuelve tu cabello en una toalla o gorro de ducha para evitar manchar las sábanas y déjalo actuar durante toda la noche. Por la mañana, lava tu cabello como de costumbre.
- **Mezclado con mascarillas capilares:** Añade unas gotas de

aceite de almendras a tu mascarilla capilar habitual para potenciar sus efectos hidratantes y nutritivos.

- **Para nutrir el cuero cabelludo:** Masajea suavemente unas gotas de aceite de almendras en el cuero cabelludo para ayudar a hidratarlo y reducir la sequedad.
- **Antifrizz natural:** Si sufres de frizz, puedes aplicar una pequeña cantidad de aceite en las manos y luego pasarlas suavemente por el cabello, especialmente en las zonas más rebeldes.

Menos es más

Recuerda que con el aceite de almendras, menos es más. Una pequeña cantidad suele ser suficiente para obtener buenos resultados y evitar que el cabello se vea grasoso. Siempre es recomendable hacer una prueba de sensibilidad en una pequeña área de la piel antes de usar cualquier nuevo producto, especialmente si tienes alergias conocidas.

CONSEJITOS!



LOS COLORES PARA TUS UÑAS!!

Los colores inspirados en la naturaleza cobrarán fuerza este año. Desde el marrón chocolate al verde, verde pistacho o menta son uno de los favoritos para los manicuristas en esta temporada. También están súper inn las uñas azules y tonos glaciares; éstos te aportan una apariencia serena sobre tus manos.

Anillos asimétricos

Los anillos asimétricos son una opción interesante y única para complementar tu estilo. Puedes usarlo en el dedo anular si es lo suficientemente llamativo para que sea el punto focal de tu mano. También puedes combinar tu anillo asimétrico con otros anillos más delgados y simples en otros dedos para crear un look más complejo y personalizado. Si llevas varios anillos, coloca el anillo asimétrico en el centro para que se destaque y los otros anillos lo complementen. Para un estilo más minimalista, elige un anillo asimétrico con un diseño simple y úsalo como tu única pieza de joyería en la mano.



Mascarilla para hidratar la piel y eliminar células muertas



Necesitas 2 cucharadas de avena molida, 1 cucharada de miel cruda, 1 cucharadita de aceite de coco (puedes derretirlo ligeramente si está sólido) y 1 cucharadita de jugo de limón fresco. Mezcla todos los ingredientes hasta obtener una pasta uniforme. Sobre el rostro limpio y seco aplica la mascarilla con movimientos circulares suaves para exfoliar la piel. Déjala actuar durante 10-15 minutos. Luego, humedece tus manos con agua tibia y masajea suavemente tu rostro durante unos minutos para aprovechar las propiedades exfoliantes de la avena. Enjuaga y aplica tu crema hidratante habitual para obtener mejores resultados.

CUIDADOS BÁSICOS PARA LOS BETTA

Los peces betta, también conocidos como peces luchadores de Siam, son populares por sus vibrantes colores y aletas elegantes. Sin embargo, requieren cuidados específicos para prosperar en un acuario.

***Tamaño del Acuario:** Un acuario de al menos 5 galones (19 litros) es ideal para un pez betta. Evita los recipientes pequeños y las peceras esféricas, ya que limitan el espacio y la calidad del agua.

***Temperatura del Agua:** Los bettas son peces tropicales y necesitan una temperatura del agua entre 24-27°C. Utiliza un calentador de acuario para mantener una temperatura constante.

***Calidad del Agua:** Cambia el 25-30% del agua semanalmente para mantenerla limpia. Usa un acondicionador de agua para eliminar el cloro y otros productos químicos del agua del grifo.

***Filtración:** Un filtro suave es recomendable, ya que los bettas prefieren aguas tranquilas. Asegúrate de que la corriente del filtro no sea demasiado fuerte.

***Alimentación:** Alimenta a tu betta con una dieta equilibrada que incluya pellets específicos para bettas y alimentos vivos o congelados como larvas de mosquito, dafnias o artemia. Alimenta en pequeñas cantidades una o dos veces al día.

***Decoración:** Proporciona escondites y plantas vivas o de seda para que el betta se sienta seguro y estimulado. Evita los objetos afilados que puedan dañar sus delicadas aletas.

***Compatibilidad:** Los bettas machos son territoriales y agresivos con otros machos, por lo que deben mantenerse solos o con especies de peces pacíficos que no tengan aletas largas. Las hembras pueden vivir en pequeños grupos si el acuario es lo suficientemente grande.

***Una iluminación moderada es suficiente.** Asegúrate de que el acuario tenga un ciclo de luz y oscuridad para simular un entorno natural.

***Enfermedades:** Observa a tu betta para detectar signos de enfermedades comunes como el punto blanco, la podredumbre de aletas y las infecciones bacterianas. Un betta saludable es activo y tiene colores vibrantes.



GATO ANGORA

El gato Angora es conocido por su hermoso pelaje largo y sedoso, que requiere cuidados específicos para mantenerlo en óptimas condiciones. El cepillado regular es esencial para evitar que se formen nudos y enredos. Se recomienda cepillar al menos dos o tres veces por semana, utilizando un cepillo de cerdas suaves o un peine de dientes anchos, prestando especial atención a las áreas donde es más probable que se formen nudos, como detrás de las orejas, en las patas y alrededor del cuello.



¿CUÁNTO DUERME UN PERRO?

La cantidad de horas que duerme un perro al día puede variar según su edad, tamaño y nivel de actividad. En promedio:

- **Cachorros:** Necesitan alrededor de 18-20 horas de sueño al día debido a su rápido crecimiento y desarrollo. Perros adultos: Suelen dormir entre 12 y 14 horas al día.

- **Perros mayores:** Pueden dormir más, entre 14 y 18 horas al día, ya que su nivel de actividad disminuye y requieren más descanso.

Además, las razas más grandes tienden a dormir más que las razas pequeñas.



PERROS Y GATOS UTILIZAN LA MISMA TÉCNICA PARA BEBER AGUA

¿Cuál es esta técnica? Seguro que es algo que nunca te habías cuestionado. Ambos doblan la punta de la lengua y elevan el agua en vertical hasta la boca.

Día Mundial de Toma de Conciencia del abuso, violencia y maltrato al adulto mayor



La Asamblea General de la Naciones Unidas determinó el 15 de junio mediante Resolución 66/127 como el Día de la Toma de Conciencia del Abuso, Violencia y Maltrato al Adulto Mayor. La Organización Mundial de la Salud define el maltrato como "la acción única o repetida, o la falta de respuesta apropiada que ocurre dentro de cualquier relación donde exista una expectativa de confianza y la cual produce daño o angustia a una persona adulta mayor".

Aunque no hay una definición ampliamente aceptada sobre el abuso en el adulto mayor, puede también ser llamado maltrato, violencia, como una "situación no accidental, en la cual una persona sufre un trauma físico, la privación de necesidades físicas básicas o injuria mental, como resultado de acto u omisión producido por un cuidador".

Su exacta frecuencia es desconocida, en parte porque no hay una definición del término común

para todos, estimándose que es un 2 a 5 % pero probablemente esta cifra este subestimada y, en la medida que aumenten los estudios y registros al respecto, esta cifra sea por lo menos doblada o más en su frecuencia. El abuso para con las personas adultas mayores ocurre, posiblemente, desde hace siglos, pero recién en los últimos veinte años han aparecido publicaciones al respecto. Por lo mismo, ya no se puede aceptar que este tema sea aún desconocido por lo miembros del equipo de salud y público en general. Adquiere, además, cada día mayor relevancia por el número creciente de personas afectadas y por las consecuencias inherentes que estos malos tratos conllevan.

En los EE UU se ha legislado al respecto y la comunicación de los casos es obligatoria en casi todos los estados cuando el abuso, maltrato y violencia ocurre dentro del hogar, y en todos los estados cuando tiene lugar dentro de instituciones. Actualmente se conoce que se caracteriza por daño físico, emocional o psicológico causado a un adulto mayor, por acciones deliberadas, pero también por

no deseadas; la mayoría de los casos suele producirse en el domicilio y en las instituciones que cuidan a adultos mayores. Hay descritas varias formas: agresiones físicas, abuso emocional o psicológico, abuso sexual, manipulación económica o negligencia.

En la mayoría de los casos, los perpetradores de los abusos y maltratos suelen ser personas conocidas o personas que están en contacto continuo con la persona dependiente; También pueden ser no miembros de la familia que se han convertido en cuidadores. El abuso por parte de un cuidador puede estar alimentado por una psicopatología previa (una necesidad patológica del perpetrador de controlar a otro ser humano), una violencia transgeneracional o una dependencia.

También participan otros factores como el estrés, la ignorancia del buen cuidado, la frustración, la desesperación o la incapacidad de proporcionar cuidados apropiados. Afecta a personas de todos los grupos socioeconómicos. Las personas afectadas desarrollan con frecuencia sentimientos insuperables de miedo, aislamiento e ira entre otras manifestaciones. El estrés de cuidar a una persona adulta mayor se considera el desencadenante y no la causa del abuso. En general no hay una causa única, sino que son numerosas, complejas e interactúan entre ellas. Muchas veces existe una situación mutuamente abusiva, previamente, y por largo tiempo. Son escasos los reportes espontáneos al equipo de salud, servicios policiales u otros, lo que dificulta aún más su pesquisa y posibles soluciones. La Ley Orgánica de Protección a las Personas Adultas Mayores en nuestro país ya contempla en uno de sus artículos sobre el maltrato, abuso y violencia a este grupo etario.

SUDOKU

Llene los espacios vacíos con los números del 1 al 9. No repita los números en su propia fila horizontal o vertical ni en el cuadrado que los contiene

	7							3
	5			2	1			6
8		2	3		6		5	7
	8	7			2	4		5
9			5	8	3			
1						2	9	
	4			7				
	6				4	3	1	9
	9	1	6		8			4

LABERINTO



	Macizo montañoso situado al oeste de Serbia, a lo largo de la frontera con Bosnia y Herzegovina	... Silva, defensa carlica en Sudáfrica 2010	Amnistía Internacional	Siglas en inglés del ácido ribonucleico	En Chile, parcialidad en que se divide una comunidad indígena, cuyos componentes son generalmente de un linaje
	En Honduras, árbol silvestre cuyo fruto es comestible, de piel lisa verde y pulpa fibrosa				Hoja tierna del nabo
	Tortuga de mar				
	Símbolo químico del carbono	Logotipo, dibujo o símbolo	Flanco de una formación militar		
	Nombre del presidente del Perú entre el 2006 y 2011		Neqación	Iniciales de Leonardo Bermúdez	
	En poesía, hoguera, pira			Perobil los sonidos	
	Valoración excesiva de uno mismo		En Costa Rica, árbol que segrega un jugo lechoso cáustico	Masa de agua salada	
	Pronombre personal	En Chile, taita contra la ética o moral		Siglas de Young Zoologists' Association	
	Adeta que hizo parte de la carrera en auto en San Luis 1904	Artículo neutro			Preposición
	Pronombre dativo			Pila eléctrica de uso común	

crucigramma

SOPA DE LETRAS

A	U	W	C	Q	H	I	O	N	B	I	O	L	O	G	I	C	O	S
G	A	B	R	E	K	F	T	S	P	R	Q	D	W	E	S	H	F	Y
R	M	N	G	X	K	U	M	E	J	O	R	A	R	X	W	P	L	R
I	A	N	T	I	A	T	M	R	Y	J	Z	C	H	S	V	A	Q	U
C	F	C	F	R	E	R	O	O	K	V	H	Q	S	A	L	N	C	T
U	A	A	I	C	A	U	B	T	N	K	T	Q	O	I	Z	P	S	J
L	W	B	I	T	A	N	V	C	F	A	G	R	M	R	I	R	K	D
T	W	J	B	M	C	L	S	A	H	Q	R	E	M	E	N	O	U	N
U	G	Z	F	D	O	A	I	F	S	G	N	U	Z	I	E	C	L	T
R	F	B	V	P	A	N	R	D	O	T	G	U	E	N	G	E	S	Y
A	A	L	F	W	B	X	O	P	A	R	H	P	S	E	I	S	I	A
Q	U	I	M	I	C	O	S	R	V	D	M	L	O	G	R	O	D	M
T	N	O	J	S	I	S	I	A	G	D	O	A	T	N	U	S	W	H
J	M	K	X	C	G	O	N	R	Y	A	P	Z	C	I	O	A	I	B
J	Y	T	E	K	S	W	L	D	G	Q	N	M	U	I	V	S	X	R
U	P	R	O	D	U	C	C	I	O	N	Q	Z	D	F	O	G	U	S
T	B	M	X	D	E	J	V	V	E	M	Z	K	O	A	W	N	N	L
C	X	G	J	Q	F	U	T	O	D	B	R	H	R	Y	R	M	E	U
C	V	Q	Y	W	J	A	K	H	T	Z	L	F	P	X	I	S	D	N

AGRONOMÍA

ENCUENTRE LAS PALABRAS DE LA LISTA

- AGRICULTURA
- AGRONOMÍA
- ALIMENTARIOS
- BIOLÓGICOS
- CALIDAD
- FACTORES
- INGENIERÍA
- MEJORAR
- PRÁCTICA
- PROCESOS
- PRODUCCIÓN
- PRODUCTOS
- QUÍMICOS
- RIGEN
- TRANSFORMACIÓN



El podcasting ha llegado para quedarse

El podcasting es la herramienta preferida por los Zillennials porque permite realizar múltiples tareas con una variedad de temas relevantes y entretenidos.

Convertida en una de las herramientas más poderosas de comunicación entre jóvenes, el podcast ha creado una revolución. Noticias, entretenimiento, educación y entrevistas en un formato de fácil acceso para descarga o en línea son las demandas del momento.

Pero, ¿de dónde salió este nombre?

De la combinación entre el popular primer dispositivo de música de la marca Apple "Ipod" y "Broadcast" como medio de transmisión electrónica masiva. Hoy, entonces, podemos hablar de la era del podcasting que ha revolucionado el mundo digital y se considera la plataforma de consumo preferida por los jóvenes conocidos como Generación Z o Zillennials.

En una era digital en constante cambio, sobreinformación e inmediatez, uno de los retos más grandes

para el mercado actual es captar la atención de generaciones acostumbradas al uso de pantallas; el podcast se convierte en la plataforma más importante en donde el contenido es la clave para captar la atención de quienes son nativos digitales.

¿Quiénes son la generación Z?

Con esta denominación se ubica a los jóvenes entre 18 y 24 años, con características comunes como la importancia que dan a los temas de cuidado personal, de todas las formas de vida, (naturaleza y mundo animal) y la salud, considerados nativos digitales con mentalidad global y apasionados por causas sociales.

Los eventos históricos y las tendencias sociales, junto con las transformaciones en los estilos de

crianza, han generado rasgos distintivos en la Generación Z o Zillennials. El uso extendido de los teléfonos inteligentes ha sido la influencia más relevante en esta generación.

Quienes generan contenido digital conocen muy bien cómo llegar a la Generación Z que es considerada como uno de los públicos con más alcance en el consumo de podcasts; los jóvenes consideran a los hosts o presentadores de estos programas como referentes válidos, incluso por encima de figuras especializadas en áreas de su interés.

Los podcasts y los Zillennials se llevan muy bien, pues este grupo se refugia y encuentra respuestas en estos programas, en donde además de ser una fuente de entretenimiento, se ha convertido en un medio informativo con sensación de cercanía, ya que la mayoría de jóvenes escucha un podcast de forma individual, a su medida!

Los jóvenes prefieren el podcast porque se inserta fácilmente en su vida de multitarea que permite llevar a cabo otras actividades mientras se consume el contenido, convirtiéndose en una opción ideal para quienes tienen días ocupados. La comodidad radica en que los podcasts pueden disfrutarse en cualquier lugar y momento, ya sea en el auto, durante el entrenamiento o en casa.

La diversidad se refiere a la amplia gama de contenido en audio, que abarca desde temas de actualidad y ficción hasta desarrollo personal y entretenimiento.

El podcasting, con su crecimiento exponencial, no solo evoluciona como una plataforma de preferencia, sino que también establece una nueva dinámica en la forma en que consumimos y percibimos la información en la era digital. Ha llegado para quedarse y es la herramienta preferida por los Zillennials por su capacidad de informar, educar y por permitir realizar múltiples tareas con una variedad de temas relevantes y entretenidos.